



Kein Auge hat es gesehen,
kein Ohr hat es gehört,
was Gott denen bereitet hat,
die ihn lieben.
1 Kor 2.9

Gott, der barmherzige Vater, hat unsere liebe Mitschwester

SR. ALEXANDRA Herta STEINKELLNER

heimgerufen in sein Reich. Sie starb am Montag, den 23. September 2019 um 7:40 Uhr auf der Pflegestation Rosalie in Laab im Walde.

Sr. Alexandra ist am 26. November 1929 in Pöggstall, NÖ, geboren, aufgewachsen ist sie in Mitterkirchen, Bezirk Perg, OÖ. Mit elf Jahren bekam sie einen „Ziehbruder“, mit dem sie ihre ärmliche, aber sehr religiöse Kinder- und Jugendzeit verbrachte. Mit achtzehn Jahren trat sie am Fest Maria Geburt in unsere Kongregation ein und legte am 24. April 1950 die Ordensgelübde ab.

Sr. Alexandra arbeitete kurze Zeit im damaligen Waisenhaus bei den Kindern, anschließend war sie in verschiedenen Bereichen des Mutterhauses unermüdlich und unauffällig tätig. Treu, mit viel Achtsamkeit und Liebe war sie jahrelang als Sakristanin im Mutterhaus eingesetzt. Viele Priester kannten und schätzten sie. Ihr religiöses Wissen, ihre Einfachheit und ihre Liebenswürdigkeit waren bekannt. Wir Schwestern liebten sie als große Beterin, immer aufmerksam und freundlich.

„Ich liebe Gott aus ganzem Herzen, aus ganzer Seele und mit all meiner Kraft“ – das war ihr Lebensmotto in jeder Situation. Als die Kräfte nicht mehr reichten übersiedelte Sr. Alexandra am 28. Dezember 2012 nach Laab im Walde, wo sie in ihrer gewohnten Lebensweise auf die Heimkehr zu Gott wartete.

Die Begräbnisliturgie für Sr. Alexandra beginnt am Donnerstag, 26. September 2019 um 10:30 Uhr mit dem Rosenkranz-Gebet und der hl. Seelenmesse in der Klosterkirche der Barmherzigen Schwestern in Laab im Walde, Klostersgasse 7-9. Anschließend bestatten wir unsere Mitschwester auf dem Schwestern-Friedhof.

Um ein Gedenken im Gebet und beim hl. Messopfer bitten
die Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul, Wien-Gumpendorf,
und ihre Verwandten.